



Teniente General Fernando García González-Valerio, Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Defensa

El Teniente General Fernando García González-Valerio nació en Barbastro, Huesca. Fue promovido al empleo de Teniente de Infantería en julio de 1984, siendo destinado a la IIIª Bandera Paracaidista, en Alcalá de Henares.

En el empleo de Capitán estuvo destinado en el Tercio “Don Juan de Austria”, 3º de la Legión, en Fuerteventura. Completó su formación paracaidista con el paso por la Escuela Militar de Paracaidismo “Méndez Parada”, en calidad de profesor. Posteriormente, regresó a la IIIª Bandera Paracaidista donde ejerció el mando de Compañía.

Tras obtener el diploma de Estado Mayor, ya como Comandante, desarrolló sus cometidos en el Centro de Operaciones Terrestres de la División de Operaciones del Estado Mayor del Ejército. En este empleo comenzó su experiencia internacional, prestando servicio durante tres años en el Cuerpo de Reacción Rápida de la OTAN (ARRC) en Rheindahlen, Alemania.

De Teniente Coronel mandó la IIIª Bandera Paracaidista. En diciembre de 2008 fue destinado a la Unidad de Estudios del Segundo Jefe del Estado Mayor del Ejército. De Coronel se hizo cargo del mando del Regimiento de Infantería Ligera “Príncipe” nº 3, en Oviedo. En enero de 2014 fue destinado de nuevo a la División de Operaciones del Estado Mayor del Ejército, como 2º Jefe del Centro de Situación del Ejército. En julio de 2014 ascendió a General de Brigada, haciéndose cargo del mando de la División de Operaciones del Estado Mayor del Ejército. En 2017 fue promovido al empleo de General de División, siendo nombrado Jefe de la División “Castillejos”.

Cuenta con una amplia experiencia en misiones internacionales, tanto bajo mandato de Naciones Unidas (ONUMOZ) como de OTAN (SFOR, ISAF), habiendo servido como observador de NNUU, en Cuarteles Generales Multinacionales y en Afganistán. En su segunda rotación en Afganistán fue Jefe de la Fuerza española en la provincia de Badghís.

En agosto de 2020 fue ascendido al empleo de Teniente General y nombrado Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Defensa.

Cursos civiles y militares

Mando de Unidades Paracaidistas.
Curso de Estado Mayor.
Curso de Alta Gestión Logística.
Curso de Defensa Nacional.
Profesor de Educación Física.
Curso de Planeamiento Operacional OTAN.

Recompensas más relevantes

Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo.
Gran Cruz del Mérito Militar.
Medalla de Bronce de la Defensa Francesa.
Orden del Mérito Civil. Grado de Encomienda de Número.

Datos biográficos

El Teniente General García González-Valerio está casado y tiene tres hijos.

